

Exitoso cierre de Ciclo de Conferencias con reflexión sobre el futuro de la Medicina

EN LA UC TEMUCO. *El Dr. Felipe Heusser fue el encargado de concluir la serie de siete charlas, lideradas por expertos de la Pontificia Universidad Católica de Chile, marcando un hito en la formación médica de la Región gracias al convenio con la UCT.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

En un contexto donde la formación médica enfrenta grandes desafíos debido al avance acelerado de la tecnología, el envejecimiento poblacional y las nuevas demandas del sistema de salud, la Universidad Católica de Temuco cerró su ciclo anual de conferencias con la charla "Los desafíos de enseñar medicina: presente y futuro". El evento, a cargo del Dr. Felipe Heusser, decano de la Facultad de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile, ofreció una visión integral sobre cómo la educación médica debe adaptarse a estas transformaciones sin perder su enfoque humano.

RECORRIDO

Durante su visita, el médico recorrió las instalaciones de la Escuela de Medicina de la UCT, donde conoció los laboratorios de Ciencias Básicas y el edificio que albergará el Hospital de Simulación Clínica, cuya inauguración está programada para marzo de 2025. Además, sostuvo encuentros con la decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, Bertha Escobar; la directora de la Escuela, Jenny Collipal; el cuerpo académico y los estudiantes, intercambiando ideas sobre las proyecciones de la carrera en la Región.

La conferencia magistral ofreció una reflexión sobre cómo la educación médica debe evolucionar sin perder su esencia. "La medicina es una, desde Hipócrates hasta hoy. Si bien los avances han transformado nuestra práctica, el cuidado y acompañamiento de los pacientes sigue siendo su esencia. El desafío está en equilibrar tradición e innovación", expresó el Dr.



AL CONCLUIR SU VISITA, EL DR. HEUSSER EXPRESÓ SU SATISFACCIÓN CON LOS AVANCES DE LA CARRERA DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE TEMUCO Y REITERÓ EL COMPROMISO DE LA PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE DE SEGUIR APOYANDO ESTE PROYECTO.

"El convenio con la PUC no solo nos ha permitido fortalecer nuestros lazos de colaboración, sino también proyectar con confianza el desarrollo de esta disciplina en nuestra universidad".

David Figueroa,
 vicerrector académico
 UCTemuco

Heusser.

DIVERSAS TEMÁTICAS

La charla cerró un ciclo de siete conferencias organizado por la UC Temuco en colaboración con la PUC, que

abordó temáticas como los desafíos bioéticos, la oncología y las tecnologías emergentes.

Bertha Escobar, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, destacó la trascendencia de este programa en la formación de las nuevas generaciones, en las que "cada uno de los conferencistas logró transmitir la pasión por la medicina, reforzando la idea de que los médicos deben combinar talento y vocación de servicio. Esto posiciona a nuestros estudiantes para enfrentar los desafíos del futuro con una perspectiva integral y comprometida".

La Dra. Jenny Collipal puntualizó el valor de estas iniciativas para enriquecer el

aprendizaje colaborativo, respecto a que estas charlas significan una oportunidad única para reflexionar sobre la educación médica en un contexto global. "Invitamos a estudiantes, académicos y a la comunidad a participar en un espacio que fomenta el aprendizaje y el intercambio de ideas", afirmó.

Desde la Vicerrectoría Académica resaltan el impacto estratégico de esta alianza. "El convenio con la PUC no solo nos ha permitido fortalecer nuestros lazos de colaboración, sino también proyectar con confianza el desarrollo de esta disciplina en nuestra universidad", aseguró David Figueroa, vicerrector académico de la UC Temuco. 